## Westernmeyer

ein Western von Anne Westermeyer

Der Western wurde im Saarland in der Völklinger Hütte gedreht. Um die Handwerkergasse dort in die Hauptstraße einer verlassenen Westernstadt zu verwandeln, genügten ein Sheriffstern und zwei Wasserpistolen. Mit diesen und anderen westerntypischen Requisiten wurde dort improvisiert. Die Improvisationen entwickelten sich in Abhängigkeit vom Ort, der Tageszeit, den Requisiten, dem Wetter und meiner Tagesform.

Aus dem entstandenen Videomaterial wurden anschließend einzelne Szenen als Collagen herausgearbeitet. Diese stehen in Beziehung zueinander, geben aber keine Handlung vor.





Regie: Anne Westermeyer Video, PAL, Farbe, VHS/S-VHS

Dauer: 10 Minuten Produktionsjahr: 2000